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Verleihung der - preise der Stadt Wien

Bekanntlich werden alljährlich von der Stadt Wien
für hervorragende Leistungen auf dem Gebiete der Kunst und Wis¬
senschaft Preise verliehen . Die Preise sind für solche Leistun¬

gen bestimmt , die geeignet sind , die Bedeutung Wiens als Haupt¬
stadt Österreichs und Pflegestätte der Kunst und Wissenschaft zu
heben . Für die Pr eis zue rke Innung kann sowohl das abgeschlossene
Lebenswerk oder ein einzelnes Werk zu Grunde gelegt werden#

In diesem Jahr findet die Verleihung der Preise der
Stadt Wien am Freitag , den 10 . Dezember , im Sitzungssaal des
Wiener StadtSenates im Rathaus statt . Die Verleihung wird Bürger¬
meister Dr . h . c . Körner vornehmen.

1341 Menschen haben ihre Wohnung wieder

Der Bericht des Stadtbauamtes verzeichnet im Monat
Oktober 460 neu,aufgebaute Wohnungen , Dadurch konnten 1341 Personen
Wieder ihr altes Obdach finden . Bei den Arbeiten waren 2312 Fir¬
men und 10 . 557 Arbeiter beschäftigt . Außerdem wurden 1205 Wohnun¬
gen ungefährdet gemacht.

Entfallende Sprechstunden

Am Freitag , den 10 , Dezember , entfallen bei VizebÜr-
germeister Weinberger die Sprechstunden.
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Oscar Straus im Wiener Rathaus

Heute mittag empfing Bürgermeister Dr . h . c . Körner in

Anwesenheit der Vizebürgermeister Honay und Weinberger und der

übrigen Mitglieder des Stadtsenates den Komponisten Osoar Straus,
der , nach seinem jetzigen kurzen Besuch in Wien , schon in den

nächsten Tagen Österreich wieder verlassen wird . Der greise Kom¬

ponist gab seiner Freude darüber Ausdruck , daß er nach vielen

Jahren der Abwesenheit ein so herzliches Wiedersehen mit seiner

Heimatstadt erleben durfte . Nicht ohne Stolz erklärte er heute
im Wiener Rathaus : " Von den noch lebenden Operettenkomponisten
der älteren Generation , bin ich eigentlich der einzige gebürtige
Wiener # Meine Wiege stand in dem Haus , wo vor Jahren das Cafe

Habeburg war . Trotz aller Staatsbürgerschaften , die mir in den
letzten Jahren verliehen wurden , blieb ich ein richtiges Wiener¬
kind ! "

Oscar Straus ist trotz seinen 78 Jahren nooh körperlich
frisch und bewahrte sich seinen erstaunlichen Arbeitswillen . Ge¬

genwärtig befaßt er sich mit der Umarbeitung seines Meisterwer¬
kes " Der Walzertraum " und hat noch viele andere Pläne , die er
zum Teil im nächsten Frühling , nach seiner Rückkehr nach Wien,
verwirklichen will . Die Wintermonate verbringt er in Parle . Im
nächsten Jahr aber kommt Straus für längere Zeit nach Wien und
nach Ischl.

Nach dem herzlichen Empfang besichtigte der Komponist
in Begleitung von Stadtrat Dr . Matejka die Städtischen Sammlungen«

Ausstellung in einer Städtischen Bücherei

In der Städtischen Bücherei Wien 12 . , Egger - Lienz - Gasse 5
findet in der Zeit vom 6 . bis 25 . Dezember eine Ausstellung von
Bildern des Malers Helmut W . Irmler statt . Eintritt frei.
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Brückenbau , ii Hadersdorf - Weidlingau

Die Josef HarrerBrückri über den Mauerbach in Hadersdorf-
Weidlingau wurde 1945 schwer beschädigt . Sie mußte für Fahrzeuge
gesperrt werden . Stadtrat Hovy referierte daher in der heutigen
Sitzung des Wiener Stadtsenates einen Antrag auf Instandsetzung
der Stahlkonstruktion . Die ICosten betragen 50 . 000 Schilling#

Schmelzkäse für Mütter

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:
Werdende und stillende Mütter erhalten auf Abschnitt 20 der

Mütterkarte 125 Gramm Schmelzkäse gegen nachträgliche Kalorien¬
anrechnung.

Keine Sonderzuteilungen für Festveranstaltungen

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:
In zahlreichen Fällen wird für die verschiedensten Veran¬

staltungen ( Weihnachtsfeiern , Jubiläen , etc .) die Zuweisung von
bewirtschafteten Lebensmitteln verlangt . Da dem Landesernährungs¬
amt nur die zur Erfüllung der Aufrufe nötigen Lebensmittel zur
Verfügung stehen , kann derartigen Anträgen nicht nachgekommen
werden # Ansuchen um Sonderzuteilungen sind daher als zwecklos zu
unterlassen.
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